

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 11.01.2016

Jahresrückblick 2015 November und Dezember



Überraschung und Freude zugleich: Die Lesepaten, an deren Spitze Marita Spiller steht (Mitte mit Blumen), werden im Gleimhaus mit dem Kulturpreis der Stadt Halberstadt ausgezeichnet. Fotos (9): Jörg Endries



Halberstadts entsteht auf einem 4200 Quadratmeter umfassenden Gelände im Industriegebiet ein neues Umspannwerk. Die Avacon AG investiert dafür 1,3 Millionen Euro.



Junge Vogelmaler stellen ihre Werke im Heineanum aus. Die Besten von ihnen werden von Heineanum-Mitarbeiterin Evelyn Winkelmann ausgezeichnet. Zu ihnen gehört die jüngste Vogelmalerin, die vierjährige Jacqueline-Jasmin Beckmann.



Seit Monaten im Bereich der Klus- und der Hans-Neupert-Straße zu. Halberstadtwerke und Netzelectric verlegen dort Ver- und Entsorgungsleitungen.



Die Dachsanierung des Gleimhausanbaus hat begonnen. Dachdecker nehmen die Ziegel hoch, um darunter eine wasserdichte Schicht einzubauen. Seit Jahren leckt das Dach. Dadurch waren die wertvollen Bestände des Museums und des ebenfalls dort untergebrachten Historischen Stadtarchivs gefährdet.



Steinmetzmeister Frank Zimmer setzt die erste von zwei Vasen auf den neugefertigten Sandsteinsockel am Eingang zum Spiegelmausoleum. Das Denkmal war im Frühjahr während eines Unwetters stark beschädigt worden.



Die Feuerwehr Halberstadt bekommt ein nagelneues Einsatzfahrzeug. Die Gesamtkosten für das Fahrzeug belaufen sich auf knapp 363 000 Euro. Die Förderung durch das Land Sachsen-Anhalt beträgt 125 000 Euro.



Thomas Webel (CDU, links), Minister für Landesentwicklung und Verkehr, und Enak Ferlemann, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur, geben den offiziellen Start für den Bau der 7,3 Kilometer langen und 32,9 Millionen Euro teuren Ortsumgehung Halberstadt-Harsleben.



64 Pappeln werden am Burchardianger gefällt, weil sie ihren Lebenszyklus überschritten haben und eine Gefahr darstellen.